



LIFE-REAL Immobilien GmbH sponsert Bauernball in Lichtenberg 2023!

Wie jedes Jahr aufs Neue fand auch heuer wieder der Bauernball in Lichtenberg statt. Zahlreiche Besucher aus der Region kamen, um einen unterhaltsamen Abend zu verbringen.

Die Tradition des Bauernballs hat eine lange Geschichte und ist eng mit der ländlichen Kultur verbunden. Ursprünglich wurde der Bauernball als Fest für die Landwirte und Bäuerinnen organisiert, um gemeinsam den Abschluss der Erntezeit zu feiern und sich für ihre Arbeit zu belohnen. Der Bauernball findet meist im Winter statt, wenn die Feldarbeit ruht und die Bauern Zeit haben, um ausgelassen zu feiern. Das Fest wird meist von landwirtschaftlichen Vereinen organisiert und bietet den Menschen auf dem Land eine Möglichkeit sich zu treffen und Spaß zu haben.



Wie auf dem Bild erkenntlich ist, ist ein wichtiger Bestandteil des Bauernballs die traditionelle Tracht. Die Gäste kleiden sich in Dirndl und Lederhosen, um die Verbundenheit zur ländlichen Kultur Ausdruck zu verleihen.



Auch das Essen spielt eine große Rolle beim Bauernball. Oft werden regionale Spezialitäten serviert, die aus den Produkten der eigenen Höfe hergestellt werden. Von herzhaftem zu süßem Essen – das Buffet bietet eine Vielfalt an leckeren Speisen, die den Gästen schmecken.



Ebenso wichtig ist auch ein abwechslungsreiches Unterhaltungsprogramm auf dem Bauernball. Tanzgruppen zeigen traditionelle Tänze, Blaskapellen spielen und sorgen so für gute Stimmung und oft gibt es auch Live-Musik, zu der das Tanzbein geschwungen wird.

Der Bauernball ist nicht nur eine Gelegenheit zum Feiern, sondern auch eine Möglichkeit, die ländliche Kultur zu bewahren und zu pflegen. Er bringt Menschen aus dem Ort zusammen, die eine gemeinsame Leidenschaft für die Landwirtschaft haben und stärkt die Gemeinschaft.

Wir als **LIFE-REAL Immobilien GmbH** sind stolz eine solche Tradition unterstützen zu dürfen und freuen uns dies auch die nächsten Jahre zu tun.



Ein großes Dankeschön möchten wir der Landjugend Lichtenberg für die großartige Organisation des Balles aussprechen.

